

《单词百科:conversation是什么意思?conversation怎么发音?conversation的解释和用法》

英语单词conversation是什么意思?conversation怎么读?conversation怎么发音?简答网为您整理了conversation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



conversation怎么读

conversation的读音:[, kɒnvə'seɪʃn]

conversation的意思

1、n.交谈, 谈话;

conversation的相关词组

1、in conversation with (在) 和...谈话;

- 2、English conversation 英语会话; 英文会话;
- 3、conversation piece 一种风俗画, 谈话题目;
- 4、have a conversation 交谈;
- 5、make conversation 找话谈, 进行无意义的空谈, 闲扯;
- 6、start a conversation 打开话匣子;
- 7、private conversation 密谈、私人通;
- 8、dinner conversation 茶余饭后;
- 9、in conversation 在谈话; 交谈中;

conversation的近义词

- 1、**chat** v. 闲聊; 闲谈; 聊天; (尤指在网上聊天室) 闲聊, 交谈;
- 2、**talk** v. 说话, 谈话; 讨论, 洽谈; 说闲话; 供认;

conversation的双语例句

- 1、She steered the conversation to more general topics.
她把谈话引向更为一般性的话题.
- 2、Someone has been listening in to our telephone conversation.
有人一直在窃听我们的电话谈话.
- 3、After she finished her conversation with flying colours, she hung up.
她出色地谈完之后, 把电话挂了.
- 4、She was seen in animated conversation with the singer Yuri Marusin.
有人看见她与歌手尤里·马鲁辛交谈甚欢.
- 5、The conversation slows down the action of the play.
这些对话使剧情进展有所减缓.

6、The weather is a stock topic of conversation.

天气是老一套的话题。

7、I'm afraid I must break this conversation short. I have to go now.

恐怕这次谈话只能到此为止, 现在我得走了。

8、You can hardly expect scintillating conversation from a kid that age.

你几乎想不到那么点儿的孩子会说出妙趣横生的话来。

9、The conversation was carried on in a cordial and friendly atmosphere.

会谈是在亲切友好的气氛中进行的。

10、A chance conversation led to a brilliant new career for the young catering student.

一次偶然的谈话让这名年轻的餐饮业学生进入了一个前景一片光明的新职业。

11、There was a brief pause in the conversation.

对话中有短暂的停顿。

12、Over breakfast at my motel, I fell into conversation with the owner of a hardware shop.

我在汽车旅店吃早饭时, 和一位五金店的老板聊了起来。

13、We struck up a conversation, in the course of which it emerged that he was a sailing man.

我们聊了起来, 在谈话过程中得知他是一名水手。

14、I hate having to make polite conversation.

我很讨厌不得不说些应酬话。

15、She was asked to recount the details of the conversation to the court.

她被要求向法庭陈述谈话细节。

16、They were too distantly seated for any conversation.

他们坐得相隔太远，不便谈话。

17、 She sat silently, flinging the odd word into the conversation from time to time.

她静静地坐着，在谈话过程中不时插上一两句话。

18、 The rude words are taboo in ordinary conversation.

这些粗野的字眼在日常谈话中是禁忌的。

以上是简答网为您整理的conversation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于conversation的用法、conversation的释义、conversation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/conversation>

